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Indica  a  necessidade  de  reestruturação  da
Estrada  Vicinal  Ribeirinha  “Armando  Gomes
Ferreira Mendes”, localizada à margem do rio
Cuiabá, no município de Poconé.

       

Nos termos do disposto nos arts. 154, VII, e 160 do Regimento Interno da Assembleia
Legislativa do Estado de Mato Grosso (Resolução Nº 677, de 20 de Dezembro de 2006),
apresento à Mesa Diretora a presente INDICAÇÃO, para que seja remetida ao
Excelentíssimo Senhor Governador do Estado e ao Excelentíssimo Senhor Secretário de
Estado de Infraestrutura e Logística, sobre necessidade de reestruturação da Estrada Vicinal
Ribeirinha “Armando Gomes Ferreira Mendes”, localizada à margem do rio Cuiabá, no
município de Poconé.

 

JUSTIFICATIVA

 

Demanda enviada pelo Vereador Márcio Fernandes, o “Marcinho” da Câmara Municipal de
Poconé.

A Estrada Vicinal Ribeirinha “Armando Gomes Ferreira Mendes” é localizada à margem do
rio Cuiabá, possuindo uma extensão de aproximadamente 75 quilômetros, por onde passam
o “Cuiabazinho” e o “Cuiabá Velho”.

Tal estrada encontra-se em péssimas condições de trafegabilidade, pois desde a sua
construção passou apenas por reformas paliativas, o que de nada adianta quando chegam
os períodos de chuva, pois toda a reforma e destruída e a via torna-se praticamente
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intrafegável novamente.

Ocorre que tal via atende a toda população local, além de pecuaristas, pousadas e
pescadores, o que prova a sua importância social e econômica para o nosso estado.

Por tais imperiosos motivos, requer-se projetos de reconstrução total da citada via, com a
construção de pontes entre os pontos denominados “Cuiabazinho” e “Cuiabá Velho”,
instalação de manilhas e cascalhamento, além de todas as reestruturações necessárias para
dar segurança e conforto aos usuários da Estrada, como medida de respeito aos cidadãos de
nosso estado.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 19 de Outubro de 2020

 

Max Russi
Deputado Estadual
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